

## Herzensangelegenheit: 25 000 Euro für Kinder aus der Region



Im Eltern-Kind-Büro im Queisser Campus, v.l.: Birthe Kronenbitter, Celina Timm und Holger Klattenhoff. Queisser

*Gunnar Dommasch*

Flensburg Der Slogan dürfte inzwischen vielen geläufig sein: „Kinder unserer Region“ werden in diesem Jahr bereits zum dreizehnten Mal aufgerufen, vorbildliche Initiativen vorzustellen. Konkret: Das in Flensburg ansässige Unternehmen Queisser Pharma fördert erneut bis zu zehn regionale Projekte mit insgesamt 25 000 Euro. So könnten mit dieser Unterstützung zum Beispiel notwendige Spielgeräte angeschafft, der Raum für die Hausaufgabenbetreuung besser ausgestattet, der Schulweg für die Kleinsten sicherer gemacht, ein Kinderfest in einem sozialen Brennpunkt durchgeführt oder ein interkulturelles Kinderwochenende organisiert werden. Aber es fehlt oft das Geld, dieses zu verwirklichen. Viele Projekte liegen daher auf Eis. Hier setzt das Queisser-Engagement „Kinder unserer Region“ an. Initiativen können sich bewerben, damit ihr Projekt für Kinder unterstützt wird. Gesucht werden Projekte, die ohne weitere finanzielle Unterstützung nicht durchgeführt werden könnten. Birthe Kronenbitter, Celina Timm und Holger Klattenhoff organisieren das Queisser Engagement bereits seit vielen Jahren mit großer Leidenschaft. „Die Aktion ist für uns eine echte Herzensangelegenheit. Die tollen Bewerbungen und die engagierten Personen, die hinter den Projekten und Initiativen stehen, beeindruckt uns jedes Jahr aufs Neue“, so die drei übereinstimmend.

### **Bewerbung bis Ende Februar möglich**

Angesprochen sind Kindertagesstätten, Kindergärten, soziale Einrichtungen, Vereine und Grundschulen, aber auch Eltern- oder Stadtteilinitiativen mit interessanten Projekten für Kinder bis zu zehn Jahren. Ein Blick ins vergangene Jahr zeigt, wie wertvoll diese Hilfe kann: So wurde beispielsweise eine Außentischtennisplatte für die Hatlund-Langballe Danske Skole finanziert. Neue Fairtradebälle für die aktive Schulpause gab es für die Grundschule Adelby. Schwimmunterricht für zahlreiche KiTa-Kinder konnte der TSB Flensburg Dank der Unterstützung finanzieren.

Die Bewerbungen sollten ausführlich an Informationen und aussagekräftig sein. Sie bilden die Basis für die Auswahl der zu fördernden Projekte, die durch eine interne Jury vorgenommen wird.

Bewerbungen von Initiativen aus der Region Flensburg können noch bis zum 28. Februar eingereicht werden. Weitere Informationen finden sich unter [www.kinder-unserer-region.de](http://www.kinder-unserer-region.de)